



## COMMUNIQUE DE LA CGT NAVALE

### DE NOUVELLES COMMANDES POUR DES EMBAUCHES MASSIVES ET DE VRAIS SALAIRES.

L'annonce de nouvelles commandes pour les Chantiers de l'Atlantique met en relief le succès économique d'un côté pour les uns et la réalité du quotidien des salariés du site de l'autre.

Nous étions 900 ouvriers en CDI au creux de la vague en 2013, année de chômage et quasiment sans activité industrielle sur le site.

Aujourd'hui, dans une période inédite de commandes pour les années à venir, nous sommes 1100 ouvriers !

Où sont les embauches massives ?

Avec ces commandes au potentiel de plus de 6 milliards d'euros de chiffre d'affaire, les contradictions sociales sont encore un peu plus poussées à l'extrême au moment où la direction n'a augmenté les salaires (déjà très faibles) que d'1% en augmentation générale, soit entre 10 et 20 euros brut par mois pour un salaire ouvrier.

Il y a bien deux poids deux mesures : le succès économique du patronat ne fait pas le succès des fins de mois des salariés, à moins que l'on réclame collectivement notre dû !